
                            
 

 

Приветственное слово председателя комитета по строительству 

Ленинградской области В.В. Жданова 

 

От имени комитета по строительству Ленинградской области и от себя лично 

рад приветствовать организаторов и участников VII Всероссийской научно-

практической конференции «Саморегулирование в строительном комплексе: 

повседневная практика и законодательство».  

Благодаря саморегулируемым организациям стало возможно 

контролировать появление на строительном рынке организаций и 

индивидуальных предпринимателей на начальном этапе их деятельности.   

К примеру, в Ленинградской области сегодня работает 277 проектных и 

изыскательских организаций, около трех тысяч строительных компаний, еще более 

400 предприятий производят  стройматериалы. 

За первое полугодие 2016 года строительный комплекс региона 

продемонстрировал хорошие показатели: введено в эксплуатацию 1,5 млн. 

квадратных метров жилья, финансируется 169 социально-значимых объектов, на 

10% увеличилось производство нерудных строительных материалов. Объем 

выполненных работ по виду деятельности «строительство» также увеличился по 

сравнению с прошлым годом и составил 33 млрд. рублей.  

В Ленинградской области продолжается процесс модернизации 

существующих производств. Новые предприятия являются высокоэффективными и 

способными предложить строительному рынку качественную продукцию. Высокий 

уровень предложения сформирован за счет оснащения предприятий 

инновационным энергоэффективным оборудованием и применяемым новейшим 

технологическим разработкам мировых лидеров в отрасли. 

Промышленность является базовым направлением экономики, создающим 

значительную часть валового регионального продукта, и основным источником 

наполнения областного бюджета. Грамотная реализация комплексных мер по 

поддержке строительного комплекса позволяет демонстрировать стабильный рост 

жилищного и социального строительства в каждом регионе.  

В этой связи, считаю особенно важным наладить эффективную 

коммуникацию между представителями исполнительной власти, бизнес-

сообщества и экспертами в целях повышения эффективности нашей общей 

деятельности. Конференция как раз является подходящей площадкой для 

установления контактов и  обмена опытом. 

Желаю всем участникам мероприятия плодотворных и конструктивных 

дискуссий, укрепления партнёрских отношений, а также новых интересных 

проектов! 


